

「キックベース」対決!

初めての試合

11日(金)、大元中央公園にて『西ホームVS大元ホーム』の『キックベース』対決を行いました!

以前から、ほんとニュースでもお伝えしていましたが、9月から『キックベース』に取り組んでいた両ホームのメンバーたち。初めての試合ということもあり『絶対勝つてく!』と意気込む姿があり、試合は西ホームの『先行』でスタート! 高学年メンバーを中心に力強くボールを蹴っていきませんが、大元ホームの額田ゆうたろう君(6年)がナイスキャッチを連発! また、的確な指示で大元チームを引っ張るゆうたろう君。そんな姿を見て『ゆうたろうのところは蹴らんほうがいいな...。守備が上手すぎる...。』とつぶやく山田こうすけ君(5年)。

その後、両ホーム同点のまま...試合は後半戦に! 『西ホームの守備がないところを狙おうや!』と上田井ゆうせい君(4年)。守備の『穴』を狙うことで、見事...ヒット成功!。そして、初めて行われた対抗戦は『大元ホーム』の勝利!

公園での帰り道、『大元の弱点はもう分かった!。次は勝つて!』と池田しようま君(5年)。メンバーで次なる試合に向けて作戦会議を行う姿が...!

まだまだ『キックベース』は始まったばかり...上達目指してガンバレ!♥

けん玉への取り組み

もしかめと技

夏休みの『けん玉大会』以降、1~3年生の女子メンバーの間では、けん玉をして遊ぶ姿が多く見られています。

けん玉に挑戦!編

10日(木)、黒瀬りんかちゃん(1年)がけん玉に挑戦する姿がありました。1年生の橋詰さつきちゃん・小野ゆいちゃんから『コツを教えてあげる!』と持ち方や膝の使い方などを教えてもらい、一緒に練習していました。

この日は成功...とはいきませんでした。が、成功を目指して頑張ってほしいです!

もしかめ以外にも...編

けん玉をしているメンバーのほとんどがメインで『もしかめ』をしています。1年生でも100回を超えるメンバーが少しずつ増えている状況です。そこで、もしかめ以外にも興味を持ってもらうために『チャレンジカード』の作成をしていくことに!

10日(木)、青山さきなちゃん(4年)に技のことについて相談すると『いいよっ!』と快く引き受けてくれました。さっそく技のレベルを『初級・上級』に分けて書き出していきます。

チャレンジカードをとおして、もしかめ以外の技にも興味を持ってほしいと思います!

「なぎさ」

落ちたよ!

15日(火)の出来事。学校の帰り道、『あっ! 学校でマスク落としたかも...!』と福島なぎさちゃん(1年)。気づいたときにはすでに校門を出ている状況...。

するこ『なぎさ!。落ちてたよ!』とやっできたのは3年生の金子はるかちゃん・額田えりこちゃん・大西あんなちゃんの3人。なぎさちゃんにマスクを渡す姿がありました。『え? ありがとっ!』となぎさちゃん。

メンバーたちのやりとりをみて、ちよっぴりホッコリした指導員でした!♥

そなた君の挑戦!

「かま板」編

16日(水)の帰りの会后、かま板をして遊んでいたのは1年生の杉原そなた君・吉田しんたろう君・上田井ともき君の3人。

そこへ『入れて!』と声をかける池本そなた君(1年)。今までは見ていることが多かったかま板に挑戦すること...!

チームに分かれるとかま板スタート! 『まずは「手のせ」な!』とともき君。そなた君に技を伝えながらかま板を倒します。ともき君に教えてもらい、そなた君も見事かま板を倒すと『イエーイ!』と2人。その後初めての技にドンドン挑戦するそなた君の姿がありました!

新スタッフ紹介

9月からAM I スタッフの一員となったメンバーを紹介したいと思います！



- ・名前…山本 綾 (やまもと あや)
- ・呼び名…あやぱん
- ・趣味…DVD鑑賞・ショッピング
- ・ひとこと…子どもたちと早く仲良くなれるようにいっぱい遊んでいきます！よろしくお願いたします！

練習試合の様子

記事でも紹介した「練習試合」の様子を写真をご覧ください！



練習試合後、各ホームの公園では、練習に打ち込むメンバーの姿が見られます。2回目の「対決」を予定しているので乞うご期待！

ぱるノート紹介

ひなたちと えをかきました。きょう、がっこうでやった せいかつを まねして だんごむしをしました。おもいだして、かいて、うらにはおんなのこの えを かいて へんだなとおもいました。

1年 荻原 すずか

⇒2年生メンバーと一緒に絵を書いて遊んだ様子のすずかちゃん。「何を書いたのか？」とまで細かくかかれています！

今日、きやまたちと レゴで コマをした。

3年 八ヶ代 ひかる

⇒室内では「レゴコマ」がブーム！男子メンバーで盛り上がっている姿が見られます！

しゅくだいがギリギリでおわった。うれしかった。あぶねー。

5年 犬飼 なおき

⇒5年生ということもあり、時間がない中でも最後まで取り組む姿はさすがですっ！！

AM I ホームページ & Facebook

毎日更新中！

AM I の子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●9月末に一度、「落とし物ボックス」の中の物を処分する予定です。お迎え時などに、お子様の物がないか確認をよろしくお願いいたします。

●毎日、宿題の確認をしている状況ですが、お子さんのドリル・プリントなどの丸つけについては各ご家庭でチェックしていただきますようお願い致します。また、宿題をしていなかったり、記入ミスがあったりなど学習等で気になることがありましたら、お迎え・連絡帳などでご連絡していただきますよう、よろしくお願いいたします。